

## 体操競技～力強さとしなやかさ～

国体推進課 (☎340-0234 FAX354-8338)

三重とこわか国体で開催される体操は「新体操」「トランポリン」「体操競技」があります。今回は「体操競技」について紹介します。

体操競技は、男子はゆか・あん馬・つり輪・跳馬・平行棒・鉄棒の6種目、女子は跳馬・段違い平行棒・平均台・ゆかの4種目を団体戦で競います。

男子種目は、つり輪やあん馬での力強さ、鉄棒ではダイナミ

ックな離れ技に注目です。

女子種目は、音楽に合わせてしなやかに演技するゆか、一瞬も目が離せない平均台など、優雅さや美しい動きも見どころです。

難易度の高い技に成功したときや演技を終えた後には、選手の皆さんに温かい拍手をお願いします。

三重とこわか国体・三重とこわか大会を一緒に盛り上げてください。

### ■競技日程

9月9日(木)～12日(日)

### ■競技会場

四日市市総合体育館  
※ご来場の際は、四日市あすなろう鉄道をはじめ、公共交通機関をご利用ください



今回は、ゴルフ競技を紹介します。

四日市市 国体



第56回

## 今年イチ推しの天文現象「皆既月食」

博物館・プラネタリウム (☎355-2700 FAX355-2704)



「忌むと言ひて 影に当らぬ今宵しも 破れて月見る 名や立ちぬらん」(みんなが月食を忌み嫌い、光にも当たらないようにしているが、そういう月であればなおさら、私はなんとしても見ようとする。変な人だと悪いうわさが立たなければ良いが)。これは平安時代の歌人、西行の歌です。

月食は古くから恐れられていました。「月蝕」という書き方も

あるように、美しい満月が赤黒く蝕まれていく様子は、何も知らない人々には不気味に映ったに違いありません。しかし現代の私たちは、その理由を天文学で説明することができます。

太陽-地球-月の順で一直線に並んだとき、太陽の光によってできた地球の影の中を、まれに月が通過します。そのとき、月が暗くなったり、欠けたように見えたりする現象が「月食」です。ただ影に入るといって、月が

全く見えなくなる気もしますが、そうではありません。地球の大気を通った太陽の光のうち、赤い光だけが月に当たり、赤っぽく光って見えるのです。

西行も気になった月食。観望会で一緒に楽しみませんか。

### 博物館主催スターウォッチング「春の星空と皆既月食を見よう」



時 5月26日(水)  
20:00～21:30  
所 伊坂ダム  
※皆既月食の最大は20:19ごろ

有料広告掲載欄

～創業嘉永年間 永年の信用と実績 お葬式・家族葬のことなら24時間365日お電話ください～

株式 心こころの会 本店  
会社

**光倫会館**

☎0120-114248

会員様募集中

■本社/四日市光倫会館  
〒510-0836 四日市市松本町北大谷2015  
【TEL】059-351-1151 【FAX】059-351-4224

■光倫会館 桜ホール  
〒512-1211 四日市市桜町6613  
【TEL】059-325-2482 【FAX】059-325-2483

■富田光倫会館  
〒510-8014 四日市市富田2丁目3-7  
【TEL】059-361-2481 【FAX】059-361-2482

本欄は広告であり、広告の内容に関する一切の責任は広告主に帰属します。